

Maria de Jesus Cervantes-Gilliéron, sa 2ème épouse;

Alain, son fils aîné;

Bernard, son fils cadet, sa femme Nadine ainsi que ses enfants Alexandra, Hippolyte et Typhaine;

Jean-Pierre, son frère et sa belle-soeur Rosette ainsi que ses enfants Jacqueline Ben

Jazia, son mari Ahmed et leurs enfants Inès et Sarah ainsi que Christine Gilliéron et ses enfants Estelle et Aude;

les cousins, cousines ainsi que les familles Cervantes au Mexique, Salgas en France, Ruckmann au Danemark ainsi que les familles Vogt, Reymond, Vachoux, Souzy et Foukal ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amis

ont la douleur de vous faire part du décès de

# **Raymond Roger Gilliéron**

## **dit Papy**

survenu le 15 février 2015 dans sa 85ème année

La cérémonie religieuse sera célébrée au centre funéraire de Saint-Georges le jeudi 19 février 2015 à 13 h